

## 税務課 石田 豊 総括主幹 県税納税功労者賞 受彰

11月12日、青森市内において令和7年度県税納税表彰式が行われ、税務課の石田 豊 総括主幹が、県税納税功労者（市町村税務職員）として知事表彰されました。石田 総括主幹は、11年余にわたり税務行政に携わり、主に滞納整理室にて徴収体制を強化し、収納率の向上及び滞納額の縮減に努め、収納成績の向上に貢献したこと等が評価され、今回の受彰につながりました。

村では、これからも適切な課税及び収納業務に取り組んでまいります。村民の皆さん「納期内納付」及び「納付は便利な口座振替」をお願いいたします。



受彰した石田 総括主幹(左)

## 設立60周年記念事業として図書寄贈

11月19日、株式会社青森電子計算センターの代表取締役社長 八島 勝様より、会社が設立60周年を迎え、地域の皆様のご支援に感謝を込めて、記念事業として、東通小中学校に図書が寄贈されました。

寄贈いただきました図書は、東通小・中学校で有効に活用させていただきます。また、新しい図書が増えることで、児童生徒の読書活動の推進につながることが期待されます。本当にありがとうございました。



八島社長(左)と奥島教育長(右)

## 東通Jr.VBCが各大会で好成績！



第24回領毛杯小学生バレーボール選抜交流大会  
優勝



アシックス杯第42回青森県小学生バレーボール新人交歓会  
第3位

東通Jr.VBCが、むつ下北地区大会及び県大会に出場し、好成績を収めました。

クラブは、11月に入り、5年生以下の新チームが始動しました。クラブのこどもたちは「県大会優勝を目指にこれからも練習に励みます！」と抱負を語りました。

### ★ 団員募集 ★

興味のある方はクラブの  
Instagramへご連絡ください！



@HIGASHIDORI\_JR.VBC